

Moderner Staat

Mehr Besucher

[05.12.2007] Zur Messe Moderner Staat waren in diesem Jahr rund 300 Besucher mehr nach Berlin gekommen als im Vorjahr. 2008 findet die zweitägige Veranstaltung bereits Anfang November und in neuen Messehallen statt.

In diesem Jahr waren mehr als 3.500 (Vorjahr: 3.200) Vertreter von Bund, Ländern und Kommunen zu der zweitägigen Messe Moderner Staat nach Berlin gereist. Nach Angaben der Veranstalter Reed Exhibitions sind über 70 Prozent der Besucher Entscheidungsträger in Bund (22 Prozent), Ländern (27 Prozent) und Kommunen (30 Prozent), weitere sechs Prozent sind an Hochschulen und in der Wissenschaft tätig. Über die Hälfte aller Besucher reiste aus einem Umkreis von über 300 Kilometern an. Laut Reed Exhibitions registrierten die meisten der insgesamt 200 Aussteller in diesem Jahr ein deutlich gestiegenes Interesse an Lösungen und Dienstleistungen aus den Bereichen E-Government, Personal-Management und IT-Sicherheit. 2008 wartet die Moderner Staat mit einigen Neuerungen auf: Sie findet früher als bisher statt (4. bis 5. November 2008) und zieht in größere Hallen auf dem Messegelände um. Angelehnt an die themenspezifische Ausrichtung des Fachkongresses soll es erstmals Themen-Areale geben. Außerdem können durch den Umzug Messe und Kongress auf einer Ebene stattfinden.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Veranstaltung, Messe, Moderner Staat